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Fachschaft 
Wirtschaftswissenschaften

Jannik Schwade
Informationswirtschaft, 4. Semester Bachelor

In der Fachschaft aktiv seit: SoSe 2018
Bisher: Leitung AK KoSpo, FOPS, Sprechstunde, Rechnerbeauftragter

Nach über einem Jahr ist die Fachschaft Mittelpunkt meines Alltags und meines Studiums geworden. Um-
geben von engen Freunden wird hier gearbeitet, gelernt, aber natürlich auch entspannt! Zwischenzeitlich 
konnte ich bei jedem Event Hand anlegen und organisiere im Arbeitskreis Kooperation und Sponsoring unter 
anderem die Exkursionen für unsere Studis – Highlight des Jahres ist und bleibt aber meine Zeit im FOPS 
Team während der O-Phase. Gemeinsam mit sechs der anderen Vorstandskandidaten möchte ich mich jetzt 
ab dem Wintersemester auch im Vorstand für euch einsetzen. Deine Stimme abgeben geht ganz schnell und 
unterstützt uns alle ungemein! Danke, dass du wählst!

Tessa Buttenberg
Wirtschaftsingenieurwesen, 6. Semester Bachelor

In der Fachschaft aktiv seit: SoSe 2017
Bisher: Referentin Kultur, Leitung AK Mitgliederentwicklung, AK Absolventenfeier, Sprechstunde, FOPS

Fachschaft heißt für mich Spaß an der Arbeit. Seit meinem zweiten Semester engagiere ich mich, um unser 
Studium ein bisschen besser und schöner zu gestalten. Dabei habe ich nicht nur viel über unser Studium 
gelernt und Erfahrungen gesammelt, sondern auch gelernt, wie schön es ist Verantwortung zu überneh-
men. Da ich nach dem WiWiSo die große Aufgabe der Organisation unserer WiWi-Feste abgebe, möchte ich 
ab nächstem Semester den Schritt in den Vorstand wagen.  Ich freue mich, wenn ihr mich dabei mit eurer 
Stimme unterstützt!

Carissima Pietsch
Wirtschaftsingenieurwesen, 4. Semester Bachelor

In der Fachschaft aktiv seit: WiSe 17/18
Bisher: Vorstand 18/19, AK Prof Café, Studienkommission WiING/TVWL, Sprechstunde, O-Phasen Tutor 2018

Mit Herz und Verstand dabei: Schon seit meinem ersten Semester habe ich mich kontinuierlich in Sprechstun-
den, der Studienkommission oder als Helfer bei so gut wie jedem Event in die Fachschaftsarbeit eingebracht. 
Sei es indirekt über die Vertretung in Gremien oder ganz klassisch über den direkten Kontakt in der Sprech-
stunde, wir als Fachschaft sind Deine Vertretung gegenüber der Professorenschaft und Dein persönlicher 
Ansprechpartner im Studium – und ich schätze es sehr, Teil davon zu sein. Gerade in meinem Vorstandsjahr 
habe ich gelernt, wie auch Herausforderungen mit Spaß zu meistern sind und was es heißt, die Fachschaft ko-
ordinativ und verantwortungsbewusst zusammenzuhalten. Wahnsinnig gerne gebe ich mein gesammeltes 
Wissen in einem weiteren Vorstandsjahr an die Neuen weiter. Dafür zähle ich auf Deine Stimme! 
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Robin Otto-Tuti
Wirtschaftsingenieurwesen, 6. Semester Bachelor

In der Fachschaft aktiv seit: WiSe 16/17
Bisher: Präsident der Fachschaftenkonferenz, Abgeordneter im Studierendenparlament, studentisches Mit-
glied in diversen Senatskommissionen, Referent Außen, Leitung AK Prof Café, O-Phasen Tutor 2017, FOPS 

Die besten Feste, die spektakulärste O-Phase und immer eine helfende Hand, dafür ist die Fachschaft be-
kannt. Nach meiner O-Phase als Erstie haben auch mich diese Werte zur Fachschaft gebracht. Schnell hat 
sich jedoch gezeigt, dass die Fachschaft so vieles mehr ist. Nachdem ich nun die letzten zwei Jahre während 
meiner Arbeit im Referat Außen und als Präsident der Fachschaftenkonferenz die Interessen unserer Studie-
renden vor den anderen Fachschaften, dem KIT-Präsidium und während zweier Bundesfachschaftenkonfe-
renzen sogar auf Bundesebene vertreten habe, möchte ich nun mein gesammeltes Wissen im Vorstand ein-
bringen, um eure Interessen an vorderster Front vor der Fakultät zu vertreten. Daher hoffe ich, dass ihr mich 
mit eurer Stimme unterstützt, damit ich das im kommenden Jahr für euch angehen kann.



Marlene Hohenadel
Wirtschaftsingenieurwesen, 2. Semester Bachelor

In der Fachschaft seit: WiSe 18/19
Bisher: Sprechstunde, Studienkommission, AK Fete, AK Absolventenfeier, Referentin Außen, O-Phasen Tutor 
2019, Studienberatung

Bereits in der ersten Sitzung meines ersten Semesters habe ich zusammen mit anderen eine Sprechstunde 
übernommen und im Laufe der nächsten Semester bei vielen anderen Aktivitäten mitgewirkt. Dadurch 
habe ich trotz meiner kurzen Zeit an der Uni einen verhältnismäßig guten Ein- und Überblick über die 
Bandbreite der vielfältigen Aufgaben der Fachschaft erhalten. Um meine Aktivitäten nach der allerbesten 
O-Phase 2019 auf wenige größere Aufgeben zu beschränken, möchte ich gerne Teil des nächsten Fach-
schaftsvorstand werden.
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Tobias Dannerbauer
Wirtschaftsingenieurwesen, 6. Semester Bachelor

In der Fachschaft aktiv seit: WiSe 17/18
Bisher: Referent Finanzen, O-Phasen Tutor 2017, FOPS, Sprechstunde

„Mit Spaß Großes bewegen“ – unter diesem Motto habe ich die Fachschaft während den O-Phasen als Erstie 
und Tutor kennengelernt. Doch wir sind noch mehr: wir sind dein zuverlässiger Ansprechpartner rund ums 
Studium. Wir sind dein Vertreter in zahlreichen Gremien des KIT. Wir sind dein Organisator für geile Events 
und fette Partys. All die Anstrengung, die Motivation und die Kreativität, die hinter dieser Arbeit stecken, 
konnte ich bereits in Rollen wie dem Referat Finanzen kennenlernen und aktiv mitgestalten. Nun möchte ich 
mich in voller Verantwortung für euch einsetzen und dafür brauche ich deine Stimme.

Jan Meyerhöfer
Wirtschaftsingenieurwesen, 4. Semester Bachelor

In der Fachschaft aktiv seit: SoSe 2018
Bisher: O-Phasen Tutor 2018, Tour-Eucor 2019 , Sprechstunde, Cheftutor O-Phase 2019

Meinen Weg in die Fachschaft habe ich im 2. Semester als O-Phasen Tutor gefunden. Seitdem habe ich im-
mer mehr Einblicke in die Fachschaft bekommen und durch die Sprechstunde, sowie die Tour Eucor, welche 
ich dieses Jahr als Begleitteam mitgemacht habe, großartige Leute kennengelernt. So hoffe ich, ab diesem 
Winter mit 6 dieser großartigen Fachschaftlern, ein gutes Vorstandsteam zu bilden, welches im Interesse der 
Studierenden handelt, sich für ein gutes Miteinander und ein angenehmes Studium einsetzt.
Aktuell plane ich mit meinen 3 „Cheffe-Kollegen“ die O-Phase 2019 und hoffe im direkten Anschluss danach 
als Vorstand noch einmal einen ganz anderen Einblick in die Fachschaft bekommen zu können.
Um dies zu schaffen, brauche ich deine Stimme! Ich würde mich wirklich sehr freuen! 

Sara Hermeler
Wirtschaftsingenieurwesen, 6. Semester Bachelor

In der Fachschaft aktiv seit: WiSe 2016/17
Bisher: Referentin Außen, O-Phasen Tutor 2017, FOPS, AK Fete, Sprechstunde

Dank einer unvergesslichen O-Phase als Ersti wollte ich wissen, was und wer genau sich hinter der Fach-
schaft verbirgt. Durch AK Fete, Fachschafts-Seminare und Sprechstunden bin ich dann in die Fachschaft 
reingerutscht und geblieben. Mir hat die Fachschaftsarbeit bisher super viel Spaß gemacht – egal, ob als 
Tutor oder FOPS die O-Phase mit auf die Beine zustellen oder im Referat Außen über hochschulpolitische 
Themen zu diskutieren. Nach meinem Auslandssemester möchte ich mich nun gerne noch mehr in der 
Fachschaft engagieren und die Interessen der Studierenden vertreten – dafür fehlt mir nur noch Deine 
Stimme! 
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Miro Weißenberg
Wirtschaftsingenieurwesen, 4. Semester Bachelor

In der Fachschaft aktiv seit: WiSe 17/2018
Bisher: AK Fete, O-Phasen Tutor 2018, Sprechstunde, Teilnahme an der BuFaK WiSO

Eingestiegen in die Fachschaftsarbeit bin ich mit dem AK Fete, wo ich auch dieses Semester wieder aktiv 
bin und euch am 11. Juli – beim WiWiSo – sorfältig ausgewählte Shots und Longdrinks servieren werde. 
Nachdem die O-Phase auch für mich ein Highlight des Studiums war, wurde schnell klar: Auch ich möchte 
nochmal als Tutor an diesem großartigen Event mitwirken.
Nun hatte ich vor Kurzem die Ehre unsere Fachschaft auf der Bundesfachschaftenkonferenz (BuFaK WiSO) zu 
vertreten und dort erstmals die Gremienarbeit kennenzulernen und Verantwortung zu übernehmen. Jetzt 
möchte ich den nächsten Schritt wagen und mich mit meinen gesammelten Erfahrungen aktiv in den Vor-
stand einbringen. Über deine Stimme freue ich mich sehr!

Leon De Felice
Wirtschaftsingenieurwesen, 2. Semester Bachelor

In der Fachschaft seit: WiSe 18/19
Bisher: AK Fete, O-Phasen Tutor 2019, Referent Kultur

Seit geschlagenen 1,5 Semestern bin ich nun in der Fachschaft aktiv. So wie die meisten kam auch ich über 
den AK Fete zur Fachschaftsarbeit. Irgendwann kam dann die erste Fachschaftssitzung und dann hatte mich 
das Thema Hochschulpolitik und Vertretung von Studierenden schon gepackt. Im zweiten Semester folgte 
dann das Amt des Kulturreferenten „Fetenpapa“. Auch dadurch bekommt man einen tieferen Einblick in die 
Arbeit, die hier geleistet wird. Da ich mir jedoch nach meinem Job als O-Phasen Tutor auch gerne anderen 
Aufgaben im Rahmen der Vorstandsarbeit stellen möchte, freue ich mich über jede Stimme! 

Johannes „Hille“ Hillebrands 
Wirtschaftsingenieurwesen, 8. Semester Bachelor

In der Fachschaft seit: WiSe 15/16
Bisher: O-Phasen Tutor 2016, Referent Kultur 17/18, BiMi

Spaß und ehrenamtliche Arbeit in einem, das ist Fachschaft für mich. Sei es in der O-Phase, bei unseren 
Festen oder in der wöchentlichen Sitzung. Nachdem ich in meinen 8 Semestern, die ich dabei bin, schon als 
Fops und Tutor die O-Phase betreut, als Fetenpapa zwei Feste geleitet und aktuell als BiMi für kalte Getränke 
gesorgt habe (letzteres das mit Abstand wichtigste!), möchte ich jetzt, kurz vor meinem Abschluss, noch im 
Vorstand meine Erfahrungen einbringen. 
Damit das klappt, brauch ich deine Stimme!
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Lara Trenz
Wirtschaftsingenieurwesen, 2. Semester Bachelor

In der Fachschaft seit: WiSe 18/19
Bisher: AK Fete, AK Absolventenfeier, Leitung AK Prof Cafe, AK KoSpo, O-Phasen Tutor 2019

Die meisten kennen unsere Fakultätsfeste, das WiWiWi und das WiWiSo, und die O-Phase. Dass hinter der 
Fachschaft noch so viel mehr steckt als nur Feste, durfte ich im ersten Semester mit meiner Sprechstunde 
erfahren. Nach und nach hatte ich die Gelegenheit, mich immer mehr und in verschiedenen Positionen zu 
engagieren und mich für die Fachschaft und damit alle Studierenden einzusetzen. Ich durfte bei der Organi-
sation unserer Fakultätsfeste und der Absolventenfeier helfen und jetzt den AK Prof Cafe übernehmen. Dabei 
habe ich viel gelernt und möchte dieses Wissen im nächsten Jahr im Vorstand einbringen und weitergeben. 
Ich würde mich freuen, wenn ihr mich mit eurer Stimme unterstützen würden.


